

豊水っ子

第3号
令和6年6月26日
豊水小学校

心のきずなを深める人権教室の開催



人権擁護委員さんのお話

仲間を大切に、いじめや差別をなくして、いこうとする気持ちを育てるために、「人権教室」を開催しました。人権擁護委員である、日田委員、北本委員、芦村委員にも来校いただき、お話をしてもらいました。その後、低学年、高学年に分かれて、啓発資料であるDVDを視聴しました。低学年は、「ねずみくんのきもち」高学年は「いじめ



感想交流

心の声に気付く力」でした。視聴後の感想交流では、心に残っていることを積極的に発表していました。みんなが気持ちよく生活するためにはどうすればいいのか、いじめや差別をなくしていくことの大切さについて、真剣に考える姿がとても素敵でした。学習後、学級ごとに、人権スローガンを決めました。スローガンは掲示し、更に心のきずなを深めていきます。

プール開き

待ちに待ったプール開きを六月七日、金曜日に、全学年で実施しました。天気にも恵まれ、最高のプール開きとなりました。



はじめの式

健康委員会のみんなが考えてくれた水慣れ遊びを行い、楽しい時間を過ごしました。



水しぶきに歓声

きるように、頑張つてほしいと思います。

これから水泳の授業が始まります。自分の目標を決めて、その目標を達成できるように、頑張つてほしいと思います。

小中連携公開授業

六月十四日、金曜日、有明校区小中連携公開授業を本校で実施しました。

有明中学校区では、共通の学校目標として「ふるさとを愛し、未来の創り手となる児童生徒の育成」を掲げ取り組んでいると



2・3年生の様子

ころです。落ち着いて授業に臨む様子を見ていただきました。この後、先生方は、学習指導部、心の教育部、健康教育部に分かれ、重点実践事項について話し合ったり、各学校の実態について交流したりして、研修を深めました。これからも、小中連携し子どもの教育に取り組みます。